## Un spectacle de danse très rythmé

La section modern jazz des Familles rurales présentait, vendredi et samedi, son spectacle de fin d'année, sur la scène de la salle polyvalente.

## Soixante danseuses

Les soixante danseuses évoluaient sur des musiques de reprises de « The Voice ». Les rythmes rock, pop et jazz s'enchaînaient sans temps mort. Les chorégraphies dynamiques, originales et parfois tein-



SCÈNE. Le public a apprécié les enchaînements présentés.

tées d'humour et de romantisme, n'ont eu aucune peine à séduire le public.

Beaucoup d'application chez les plus petits, de la maîtrise chez les plus grands, le plaisir de danser pour tous. Le public aura reconnu les musiques de Queen, ACDC, Ray Charles, Léonard Cohen et d'autres grands succès sur lesquels chacun aime danser.